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Este miércoles tuvo que enfrentar un casting para el Festival 

Chantal Gayoso cuenta 
cómo es una audición 
para bailar en Viña 

"La Conny Azua es 

la coreógrafa. Ella 

partió haciendo 

una coreografía 

para que la 

aprendiéramos. 

Te la enseñan, 

aproximadamente 

en 20 minutos, y 

ahí ella divide el 

grupo. Tú la bailas 

una vez...”, parte 

explicando. 
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esde que participó en 
L) “Rojo” que nunca más au- 

dicionó para un cuerpo de 
baile. Eso hasta este miércoles, 
cuando Chantal Gayoso (26), 
luego de, calcula, un lustro, se 
presentó en el casting para par- 
ticipar en el ballet del Festival 
de Viña del Mar, a cargo de la 
bailarina y coreógrafa, Conny 
Azua. 

“Hace años que yo no parti- 

cipo” en estas instancias, rela- 
ta Gayoso. Explica que debido 
al programa de TVN siempre 
estuvo en las versiones que si- 
guieron y teníamos “hartas acti- 
vidades en verano, entonces se 
me hacía imposible audicionar”. 

El año pasado no quiso audi- 
clonar. Pero este 2024, tras me- 
ditarlo, sintió que podría ser su 
regreso. "Aparte, tengo hartos 

amigos bailarines, que me dije- 
ron Chantal anda, hazlo. Enton- 
ces me motivé y dije ya vamos 
a ver. Calzó con mis tiempos 
también porque igual yo traba- 
jo como influencer y necesito 
tiempos para grabar contenido 
y también tengo algunos via- 
jes programados, pero dije no 
pierdo nada con audicionar”, 
explica. 

Este regreso no se lo tomó 
a la ligera, pues ya estuvo en 
dicho escenario hace casi 10 
años. “Antes de “Rojo”, audi- 
cioné a los 17 años y bailé en el 
escenario, en la Quinta (Verga- 
ra) con 18. Fue hace bastantes 

años. En 2019 fue mi último año, 
después ya no volví, entonces 
este sería mi regreso. En 2019 
yo participé para ser Reina del 
Festival de Viña, entonces tam- 
poco participé en el staff”, re- 
cuerda. 

Es por ello que se preparó 
con todos los detalles. Según 
describe, primero tuvo que gra- 
bar un video, que fue la primera 
fase de la audición. Para luego, 
enfrentar la segunda etapa que 
fue la presencial. “Mandé a ha- 
cer algunos vestuarios. A mí me 
encanta verme bien. Esta vez no 
era necesario pero mandé hacer 
un vestuario negro, especial, 
así, que se vea bonito, más a 
la moda. Así que ahí armé dos 
looks diferentes y me decidí por 
uno”. 

¿Qué tuvo que hacer en 
este casting, Chantal? 

“La Conny Azua es la coreó- 
grafa. Ella partió haciendo una 
coreografía para que la apren- 
diéramos. Te la enseñan, apro- 
ximadamente en 20 minutos, 
y ahí ella divide el grupo. Tú la 
bailas una vez, el segundo grupo 
lo baila otra vez, y listo. Eso es 
grabado, y después vas de a uno 
frente al productor y al director, 
improvisas la canción que te 
ponen ellos. Y luego te sacas 
una foto”. 

¿Qué le dijeron post 
presentación? ¿Hay algún 
feedback? 

“La verdad es que post pre- 
sentación nadie te dice nada, es 
como muchas gracias por audi- 

    
  

P
A
N
T
A
L
L
A
Z
O
 

    

Chantal antes de su audición. 

cionar atodos y eso, espero que 
les vaya bien. Chao. Pero no hay 
un feedback de inmediato, sino 
que después te llaman si es que 
quedaste o no”. 

Chanta Gayoso no se ha 
quedado quieta. Si bien no ha 
realizado casting para cuerpos 
de baile, sí participa en eventos 
y también baila con su pareja, 
Thiago Cunha, por lo que en 
experiencia y desplante no se 

La exmodelo y su hijo acompañaron a Hotuiti a la isla 

Fran Ayala cuenta cómo resistió movido 
viaje en buque a Juan Fernández 
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E jerga marinera el mar que acompaña 
el viaje a la isla de Juan Fernández es 

complejo: el mar cruzado, producto de 
olas que van en diferentes direcciones, 
mueven los barcos de lado a lado. Fran- 
cisca Ayala con su esposo Hotuiti Teao 
y su hijo Hotunui lo vivieron en carne 
propia con un viaje al archipiélago. 

La invitación surgió desde la Arma- 
da de Chile para que Hotuiti, quien es 
diputado por la Quinta región, visitara 
y acompañara a la cuadrilla de médicos 
que viajan de vez en cuando para allá. 
Francisca Ayala lo acompañó y se subió a 

la fragata Williams, buque de guerra de 
la rama castrense, a sabiendas de lo que 
le esperaba. 

“Estuvo rudo el viaje”, comenta Ayala 
tras la navegación de día y medio hasta 
llegar a Juan Fernández. “Se mueve 
mucho, pero mucho el buque, pese a que 
tiene estabilizadores. En la cena con el 
comandante (a cargo del buque) tuve que 
pedir permiso para irme porque estaba 
mareada, todo se movía. Fuera de eso to- 
dos en la tripulación fueron muy amables. 
es un viaje soñado, más hacerlo en un 
buque. Pero de que se mueve, se mueve”. 

Y eso que cuenta que “tomamos 

mareamin cada cuatro horas (Dimenhi- 

queda. Por esto las ganas de 
volver al escenario del Festival 
de Viña del Mar están más que 
altas. "Lo estoy haciendo por- 
que hace tiempo que no bailo 
en un escenario grande y como 
que me gusta la experiencia y 
también como esa adrenalina 
de estar en la Quinta. Es muy 
rica la sensación y por eso voy 
a volver como por amor al arte, 
de verdad”, sentencia. 

drinato, compuesto para no marearse). 

Prefería acostarme y pasar el movimiento 
acostada, como una cuna mareadora”. 

¿Le sirvió? 
“Tomamos cada cuatro horas, pero es 

imposible no marearse un poco igual”. 
Todo valió la pena cuando pisó tierra y 

le dieron la bienvenida a Juan Fernández. 
Ha sido muy emotivo, nos fueron a recibir 
y nos dieron unas lindas palabras”. 

¿Tiene mareamin para la vuel- 
ta? 

“El viernes zarpa la fragata Williams 
de vuelta a Valparaíso y sí, tengo de todo 
para la vuelta ahora que sabemos bien 
cómo es”.
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